

CLUBES

Los minoritarios del Espanyol dan luz verde a la 'era Rastar'

Palco23
30 jun 2016 - 20:50

Rastar Group tiene vía libre para tomar el control absoluto sobre el RCD Espanyol. La junta extraordinaria de accionistas de hoy ha servido para constatar que el grueso de accionistas minoritarios apoyan el proyecto del grupo chino, como evidencia que Apmæ, que agrupa al pequeño socio, y Genética Perica, que le ha vendido su 25% del capital, le han agradecido el compromiso mostrado con la aportación de 111 millones de euros desde que adquirió el club.

En la reunión se ha ratificado el nombramiento de Chen Yansheng como presidente y la renovación de todo el consejo de administración que desembarcó con él, tras la compra del paquete mayoritario de acciones al grupo de socios encabezado por Daniel Sánchez Llibre y Ramón Condal. Además, se ha dado el visto bueno a la ampliación de capital por hasta 150 millones de euros, de los cuales unos 120 millones serán aportados por el nuevo dueño, gracias a que ya posee algo más del 80% de las acciones.



Chen Yansheng, que ha sido ratificado como presidente, junto al consejero delegado, Ramon Robert, hoy en la junta. /RCD Espanyol

De los 111 millones que ya ha aportado el grupo chino, y según en la documentación justificativa de lo que se conoce como *operación acordeón*, la intención es capitalizar créditos por valor de 69,11 millones de euros. El grueso corresponde a cinco préstamos de 6,26 millones cada uno que se firmaron el 19 de enero, pocos días después de que se formalizara la compraventa del club. El 9 de marzo le siguió otra aportación de 16 millones y, en paralelo, se han incluido la subrogación de créditos vinculados a la construcción del estadio que suman 21 millones.

Ramon Robert, consejero delegado, ha explicado los motivos que han llevado al consejo a proponer una reducción de capital en 21 millones de euros, que se articulará mediante al devaluación del valor de los títulos en circulación. Éstos pasarán de valer 60 euros a sólo 6 euros, un movimiento que también le ha permitido comprar a muchos socios sus títulos, conscientes de que era vender ahora a 78 euros, con una importante prima de emisión, o hacerlo en algún momento posterior a un 90% menos respecto a precio que en su día compraron.

Como ya adelantó *Palco23*, la operación responde a la obligación de restablecer el equilibrio patrimonial del club para evitar la liquidación o el concurso de acreedores tras limpiar el balance. En concreto, se han cargado a pérdidas de años anteriores correcciones del valor del activo por algo más de 60 millones de euros.

Y básicamente se ha hecho con la asunción de todas las recomendaciones que el auditor TAC había realizado en los últimos años y que se habían ignorado para evitar lo que ahora ha sucedido. A 1 de enero, y tras los ajustes, el fondo de maniobra es negativo en 91,405 millones de euros, mientras que el patrimonio neto revela un agujero de 48,936 millones.

"Necesitamos viabilidad económica para conseguir la deportiva", ha enfatizado Robert, en línea con el mensaje que previamente había lanzado Yansheng: "Trabajamos para que el Espanyol se convierta en uno de los mejores clubes de España", ha asegurado, para lo que han elaborado un plan director que contempla doblar ingresos, eliminar toda la deuda y potenciar la formación.